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COMISSÃO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA, COMUNICAÇÃO E 

INFORMÁTICA 

REQUERIMENTO N°            , DE 2017 

(do Sr. PAULO MAGALHÃES) 

Requer seja realizada reunião de audiência 
pública com o presidente da Associação para 
Promoção da Excelência do Software Brasileiro – 
Softex e com o secretário de Política de 
Informática do Ministério da Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações, para discutir as 
ações para o desenvolvimento do setor 
tecnológico brasileiro. 

Senhor Presidente, 

Nos termos do art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados, requeiro a Vossa Excelência que, ouvido o Plenário desta comissão, 

seja realizada reunião de audiência pública com o presidente da Softex e com o 

secretário de Política de Informática do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações 

e Comunicações, para discutir as ações para o desenvolvimento do setor 

tecnológico brasileiro. 

JUSTIFICAÇÃO 

Com o objetivo de aprofundar o debate em torno do estado e 

desenvolvimento da indústria brasileira de software, faz-se oportuno e necessário o 

convite à Associação para Promoção da Excelência do Software Brasileiro – Softex, 

organização social civil de interesse público (Oscip), e à Secretaria de Política de 

Informática do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, com 

vistas a discutir as ações para o desenvolvimento do setor tecnológico brasileiro, 

especialmente as referentes à indústria brasileira de software e serviços de 

tecnologia da informação.  

Apresento, com tal objetivo, requerimento de audiência pública a 

este colegiado, com o objetivo de convidar o presidente da Softex, o Sr. Ruben 

Delgado, bem como o secretário de Política de Informática do Ministério da Ciência, 

Tecnologia, Inovações e Comunicações, o Sr. Maximiliano Salvadori Martinhão. 
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A contribuição dos participantes mostra-se relevante para debate e 

instrução do tema, tendo em vista a posição privilegiada da Softex como gestora do 

Programa para Promoção da Excelência do Software Brasileiro, considerado 

prioritário pelo Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações. 

Ademais, aquela entidade trabalha de forma articulada com a iniciativa privada, junto 

a mais de seis mil empresas em todo o Brasil, e com vários governos estaduais e 

municipais, centros acadêmicos e instituições de fomento. 

Frente ao exposto, entendendo relevantes as contribuições a serem 

prestadas pelos convidados, rogamos o apoio dos ilustres pares para a aprovação 

do presente requerimento. 

                      Sala da Comissão, em        de                            de 2017. 

 
 
 

               Deputado PAULO MAGALHÃES 
             (PSD/BA) 
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